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Anfrage 

Wirtschaftswege 

 

Die Wirtschaftswege in unserer Gemarkung werden gerade in den heißen 

Sommermonaten nicht nur von der Landwirtschaft, sondern auch von vielen 

Mainzerinnen und Mainzern zum Spazierengehen, Radfahren und für andere 

Naherholungsaktivitäten genutzt. 

Leider gibt es, besonders nach Starkregenereignissen, immer wieder 

Beschädigungen (beispielsweise auf den Wegen zwischen Drais und 

Lerchenberg) die eine Benutzung, besonders für Radfahrende, praktisch 

unmöglich machen. 

Wir fragen daher: 

(1) Gibt es in der Verwaltung ein Wirtschaftswegekonzept, dass eine 

regelmäßige Überprüfung bzw. Instandsetzung der Wege stadtweit vorsieht? 

(2) Wenn ja: in welchem Abstand erfolgen die Untersuchungen? – Wenn 

nein: Ist ein entsprechendes Konzept in Arbeit? 

(3) Gibt es eine direkte Ansprechstelle in der Verwaltung, bei der aktuelle 

Schäden gemeldet werden können? 

 
gez. 

 

Dr. Matthias Dietz-Lenssen 
- Fraktionssprecher - 
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